

# Theater Festival: Komödie im Gemeindehaus

**DINSLAKEN. HIESFELD.** Bei einer Seance den Geist Verstorbener zu rufen, kann ins Auge gehen.

Das muss auch ein Schriftsteller bei seiner Materialsuche im spiritistischen Milieu erfahren.

Die Kleine Komödie Hiesfeld beteiligt sich mit der Komödie „Ein Geist kommt selten allein“ am Festival für Schul- und Amateurtheater.

Das Ensemble spielt am Samstag, 5. Februar, um 19.30 Uhr im Ev. Gemeindehaus an der Kirchstraße 7 in Hiesfeld.

Eine zweite Aufführung gibt es am Sonntag, 6. Februar, 15 Uhr. Karten gibt es im Gemeindeamt, Kirchstraße 15, bei den Akteuren und eventuell noch an der Abendkasse.